



# LES DERNIÈRES ACTUALITÉS DE L'ACL

*Des projets passés, des actions en cours, des idées pour les années à venir découvrez toutes les actions menées par nos directrices et directeurs au sein de l'Association des centres de loisirs.*



## FORUM JEUNES 2025



Le mercredi 16 avril 2025 s'est déroulé sur Domène la Forum jeunes à destination des 15-25 ans.

Ce Forum jeunes est un projet qui a été initié au printemps 2024 réunissant les acteurs des différents territoires de la CTG comprenant Murianette, Domène, Gières et Venon.

L'ACL a joué un rôle important dans la mise en place du projet depuis sa création notamment avec sa participation lors de la communication de l'événement et la présentation des services jeunesse et d'animation

Le forum a accueilli environ 40 jeunes sur le mercredi après-midi. Une buvette était tenue par les jeunes du service jeunesse de Domène afin de récolter des fonds pour leurs prochains projets. Parmi les acteurs mobilisés on notera la présence du service civique, de la gendarmerie ainsi que des pompiers, de la Mission Locale ainsi que d'autres acteurs permettant également aux jeunes de trouver leur orientation professionnelle ou associative.

Un événement réussi qui se tiendra sur la commune de Murianette au printemps 2026.

## ACL VILLENEUVE



Dans le quartier de la Villeneuve à Grenoble, l'ACL offre aux enfants de 3 à 12 ans un espace d'éveil, de jeux et de découvertes. Le multisite entre les Baldins et les Arlequins accueille les enfants les mercredis et pendant les vacances scolaires, sur les deux structures du quartier.

Cette organisation multisite permet à l'ACL Villeneuve de proposer un projet global et cohérent pour tout le quartier. Les activités sont adaptées aux différents âges et pensées pour répondre aux besoins spécifiques de chaque enfant, tout en restant proches des familles.

L'ACL Villeneuve mise sur un esprit de proximité, d'accessibilité et de qualité éducative, afin de favoriser l'épanouissement des enfants dans un cadre convivial et sécurisé. Un véritable atout pour les familles du quartier, qui bénéficient ainsi d'un service de loisirs de qualité au plus près de chez eux.



## LES PETITS ÉLECTRICIENS DU PINET

Mercredi 4 juin, les enfants de 6-12ans du centre de loisir des Pinet ont eu la chance de pouvoir expérimenter le métier de technicien en électricité. Une nouveauté sur l'accueil de loisirs.

Pour cela les enfants ont fabriqué une maquette représentant les différents moyens de production de l'électricité ( éolienne, panneaux solaire, barrage...) grâce à l'association des "mains en or", projet financé via le Co-financement par TE38.

Cela a permis aux enfants de découvrir les différentes énergies et d'apprendre la base du bricolage. Un projet apprécié des enfants qui leur a permis de découvrir cette profession à travers des loisirs éducatifs.



**NEW**



## ACL EN FÊTE



Ce Samedi 17 mai 2025 s'est déroulé l'événement inédit porté par l'ACL : L'ACL en fête!

Cette journée festive avait pour objectif de proposer aux familles différents stands de jeux et d'ateliers tout cela dans la bonne humeur et la convivialité. L'événement s'est déroulé à Gières dans l'espace extérieur de l'accueil de loisirs du Clos d'Espiès, de 14h00 à 18h00.

Au total 12 structures de l'ACL étaient représentées avec la présence de chaque responsable. Ainsi les familles ont pu participer à différents types d'activités telles que des activités de jeux en bois ou autour de la nature, des activités d'éducation aux médias mais également à un rallye photo et à des ateliers de créations artistiques.

L'événement a comptabilisé 431 participants venant de communes différentes telles que Gières, Murianette, Saint-martin d'Uriage, Vaulnaveys-le-haut, Séchillienne, Eybens, Grenoble...

Un événement festif, réalisé suite à l'implication de chaque acteur et à l'engagement des familles qui ont su répondre présentes pour cette journée. Une première édition positive qui n'est que le début d'un événement régulier qui sera reconduit!